

Me gustaría proponer la transición energética hacia generación sostenible y renovable como uno de los pilares de la reactivación económica. Como bien saben, la creación de parques eólicos y solares ha fomentado en los últimos años la creación de empleo de calidad, sostenible y duradero para nuevas generaciones de profesionales, con rangos variados desde altamente cualificados hasta profesiones técnicas para las que titulaciones de Formación Profesional (grado medio y/o grado superior).

Asimismo, la inversión en otras tecnologías de creación de energía renovable - en particular, eólica marina - que ya han sido optimizadas y cuya viabilidad económica ha sido demostrada por países de nuestro entorno producirá no sólo un país más sostenible, si no también la creación de nuevos empleos, nuevas industrias y un incremento del bienestar social en las zonas costeras.